



## ACTA DE LA REUNIÓN DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA FEDERACIÓN VASCA DE VELA DE FECHA 28 DE JULIO DE 2021

Fecha: 28 de julio de 2021

Hora: 1ª convocatoria 18h, 2ª convocatoria 18:30h.

Lugar: Club Aldayeta de Álava

### **ASISTENTES**

FEDERACIÓN VASCA DE VELA

CLUBES

RCMA RSC

Tomás Alonso-Allende Yohn

Íñigo Smith Apalategui

Tomás Trueba Algorta

Manolo Rey-Baltar Abascal

PAKEA

Nicolás Viar Laorden

Lourdes Bilbao Dabouza

Luis Ángel Morquillas Azpiazu

Borja Reig Guibert

RCNSS

Juan Manuel Pereiro

Oskar Hernando

CN ALDAYETA

Ignacio Somovilla

Javier Ortega

Joseba Cereceda

Juan José Orozco

TÉCNICOS

José María García García

Eduardo García Santamarina

Silvia Conde Orio

JUECES

José Otero Iturbe

Inmaculada Orio

DEPORTISTAS

Mikel Emaldi Abásolo

Excusan su asistencia:

Oriol Ruiz Cabestany por problemas personales

Edurne Berroeta Gamboa

Se inicia la reunión a las 18:30 h con la bienvenida de D. Íñigo Smith, agradeciendo la presencia de los asistentes.

A continuación, se procede a tratar el orden del día:

### **1. Lectura y aprobación del acta de la asamblea de 20 de febrero de 2020**

Toma la palabra D. Juan Manuel Pereiro para la lectura del acta.  
Se somete a votación y queda aprobada por unanimidad.

### **2. Aprobación de las cuentas y balance 2020**

Se procede a la aprobación de las cuentas y balance 2020 por unanimidad de los asistentes, por lo que se da por cerrado el ejercicio.

### **3. Presentación y aprobación del presupuesto 2021**

D. Juan Manuel Pereiro realiza un breve informe sobre el presupuesto, analizando las partidas más importantes del mismo y a continuación, se somete a votación.

Se procede a la aprobación del presupuesto por unanimidad de los asistentes.

### **4. Información general del primer semestre 2021**

D. Juan Manuel Pereiro da una explicación sobre la ejecución del presupuesto en el primer semestre de 2021, en la cual se observa que se cumple prácticamente acorde con lo presupuestado, excepto en algunas partidas, en las cuales hay un desajuste contable con otras partidas que se solapan. Se regularizará en la próxima reunión.

### **5. Ruegos y preguntas**

D. José María García García solicita que se actualicen los gastos por participación en competiciones de Optimist para conocer la disponibilidad de fondos para las próximas competiciones.

D. Eduardo García Santamarina solicita que se amplíe dicha información a todas las clases.

D. Juan Manuel Pereiro indica que lo informará en breve a los clubes con los gastos actualizados al mes de julio, incluyendo los desplazamientos para competiciones de los equipos de J80 y Snipe.

D. Tomás Alonso-Allende Yohn comenta que se deben revisar los seguros de las licencias. D. Juan Manuel Pereiro informará próximamente sobre dicho asunto.

D. José Luis Otero Iturbe pide que se mantenga el comité de jueces y por unanimidad se nombra presidenta de dicho comité a D<sup>a</sup> Edurne Berroeta Gamboa.

El tema de las licencias escolares y federativas, y las ayudas propuesto por Eduardo García Santamarina y José María García García, se tratará en la próxima reunión o en la Comisión de Escuelas de Vela.

Todos los asistentes desean la pronta recuperación del presidente D. Oriol Ruiz Cabestany.

Y no habiendo más asuntos que tratar y siendo las 19:25 h del referido día, el vicepresidente D. Íñigo Smith levanta la sesión, de todo lo cual yo, la secretaria, doy fe.